
Engagée depuis toujours dans des rôles qui conduisent à se mettre au service 
des femmes, Aicha Belco Maiga parvient à donner une valeur spéciale à tout ce 
qu’elle poursuit, que ce soit sur les plans économique et socio-politique, dans la 
gestion et la résolution des conflits, du droit humanitaire et, particulièrement, du 
droit à la liberté et à l’égalité devant la loi, ou dans le domaine de la promotion 
et de l’émergence politique des femmes leaders, dans la lutte contre la pauvreté, 
jusqu’au développement culturel.
Aicha est persévérante dans sa conviction de femme leader au service exclusif de 
la paix et de la sécurité, en particulier dans son pays, le Mali, qui, dans sa partie 
septentrionale, est déchiré par des rébellions et des conflits sans fin, qui voient le 
recrutement d’enfants soldats dans des mouvements djihadistes.
Ancienne Directrice régionale par intérim pour la Promotion de la Femme pour la 
femme, l’enfant et la famille, puis première Vice-Présidente et Conseillère spéciale 
à l’Assemblée régionale de Kidal, Présidente du Cercle de Tessalit et Présidente 
du Réseau des femmes leaders et élues conseillères dans la région de Kidal, elle 
est élue Députée à Tessalit (Assemblée Nationale du Mali) en 2013. Elle est aussi 
Président de la section APF du Mali.
En 2004, Aicha a fondé l’EFFAD, une organisation non gouvernementale dans le 
Nord de son pays, le Mali, qui intervient dans les domaines de l’éducation, de la 
santé, du développement communautaire, de l’approvisionnement en eau en mi-
lieu rural, de l’appui aux activités génératrices de revenu, surtout pour les femmes 
et les jeunes, qui constituent les couches les plus fragiles en période d’instabilité.
Parmi les prix qui lui ont été attribués figurent la «Médaille du Mérite National» 
(2007), le «Trophée des Femmes Méritantes» (2009) et le «Trophée de la Recon-
naissance Nationale» (2014). 

Aicha Belco Maiga has been involved for many years in a variety of different 
roles in favour of women. She succeeds in giving each of her interests a special 
value, both from an economic and socio-political point of view, ranging from 
conflict management and resolution, to human rights, the right to freedom and 
equality in law, the promotion and creation of women leaders, the fight against 
poverty, and cultural development.
Aicha is persistent in her belief in the crucial role of women leaders at the exclu-
sive service of peace and security, particularly in her own country, Mali, which, 
in its northern areas, is ravaged by rebellions and continuous and never-ending 
conflicts, where child soldiers are recruited for jihadist purposes.
Former regional Director ad interim for the Promotion of Women for Women, 
Children and Family, then first Vice-President and Special Councillor of the Re-
gional Assembly of Kidal, as well as President of the Tessalit Cercle Council and 
President of the Network of Women Leaders and councillors in the Kidal region, 
in 2013 she was elected as MP in Tessalit for the National Assembly of Mali. She 
is President of the AFP section for Mali.
In 2004, Aicha founded EFFAD, an NGO which operates in the Northern Mali 
in the fields of education, healthcare, community development, water supply in 
rural areas, support to income generating activities, in particular for women and 
young people, who are the most vulnerable members of society in times of insta-
bility.
Among the awards and the honours she has been given are the “Medaille du 
Mérite National” (‘National merit award’) (2007), the “Trophée des Femmes 
Méritantes” (‘Worthy women award’), (2009) and the “Trophée de la Reconnais-
sance Nationale” (‘National gratitude award’) (2014).
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AICHA BELCO MAIGA

Da sempre impegnata in ruoli che la 
portano a spendersi a favore delle 
donne, Aicha Belco Maiga riesce 

a conferire a ogni suo interesse un valore 
particolare, sul piano sia economico sia 
socio-politico, dalla gestione e risoluzione 
dei conflitti ai diritti umani, al diritto alla 
libertà e all’uguaglianza davanti alla legge, 
alla promozione e alla nascita politica di 
donne leader, alla lotta contro la povertà e 
allo sviluppo culturale. 
Aicha è perseverante nella sua convinzione 
di donna leader al servizio esclusivo 
della pace e della sicurezza, soprattutto 
del suo Paese, il Mali, che, nella parte 
settentrionale, è sconvolto da ribellioni e 
ripetuti e interminabili conflitti che vedono 
anche il reclutamento di bambini-soldato per 
scopi jihadisti.
Già Direttore regionale ad interim per la 
Promozione della Donna per la donna, il 
bambino e la famiglia, in seguito nominata 
prima Vice Presidente donna e Consigliera 
Speciale dell’Assemblea regionale di Kidal, 
quindi Presidente del Consiglio di Circolo di 
Tessalit e Presidente della Rete delle Donne 
Leader ed elette Consigliere nella regione di 
Kidal, nel 2013 è eletta Deputato a Tessalit, 
per l’Assemblea Nazionale del Mali; inoltre 
è Presidente della sezione APF di Mali.
Nel 2004, Aicha fonda l’EFFAD, 
un’organizzazione non governativa, 
nel nord del Mali, che interviene nei settori 
dell’istruzione, della sanità, dello sviluppo 
comunitario, dell’approvvigionamento idrico 
nelle zone rurali, del sostegno alle attività 
generatrici di reddito, in particolare per le 
donne e i giovani, che sono gli strati più 
sensibili in tempi di instabilità.
Tra i riconoscimenti che le sono stati conferiti 
vi sono la “Médaille du Mérite National” 
(‘Medaglia al merito nazionale’) (2007), 
il “Trophée des Femmes Méritantes” (‘Trofeo 
delle donne meritevoli’) (2009) e il “Trophée 
de la Reconnaissance Nationale” (‘Trofeo 
di riconoscimento nazionale’) (2014).


